

# EKSPOS

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [NYALINDUNG.EKSPOS.CO.ID](http://NYALINDUNG.EKSPOS.CO.ID)

Oct 3, 2023 - 11:38



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Desa Kertaangsana, Sukabumi - Hari Selasa, 03 Oktober 2023, menjadi saksi dari giat yang sangat penting dalam rangka menjaga keamanan dan keselamatan warga. Bhabinkantibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, telah

melaksanakan Anjingsana atau Door To Door System (DDS) dengan para perangkat Desa Kertaangsana. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan mengingatkan warga tentang berbagai potensi ancaman yang perlu diwaspadai di lingkungan mereka.

Dalam pertemuan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai di Kp. Liunggunung Rt.02/04, sejumlah pesan penting disampaikan kepada warga Desa Kertaangsana:

1. Pemantauan Terhadap Human Trafficking: Bhabinkamtibmas mengingatkan agar seluruh warga tetap waspada terhadap kejahatan serius seperti Human Trafficking (perdagangan orang). Upaya pencegahan dan pemantauan aktif sangat penting untuk melindungi masyarakat dari bahaya ini.
2. Waspada Terhadap Kejahatan: Bhabinkamtibmas juga menyoroti masalah kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan dalam rumah), dan Curanmor (pencurian sepeda motor). Warga diminta untuk selalu menjaga keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi.
3. Keselamatan dan Pencegahan Kebakaran: Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk bersama-sama menyampaikan pesan kepada warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar. Selain itu, penting untuk selalu waspada terhadap bahaya kebakaran dengan memastikan kompor dan instalasi listrik mati saat meninggalkan rumah.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan perangkat Desa Kertaangsana dalam menjaga keamanan serta memberikan perlindungan kepada masyarakat. Pesan-pesan penting yang disampaikan dalam DDS ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam meminimalkan potensi ancaman di wilayah Desa Kertaangsana.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, mengapresiasi giat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan perangkat Desa tersebut. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap berbagai ancaman yang ada di sekitar mereka.